



*Gedanken – Augenblicke,  
sie werden uns immer an dich erinnern,  
uns glücklich und traurig machen und dich nie vergessen lassen.*

## **DANKSAGUNG**

Wir sind dankbar für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von

**Max Lienhard-Sigrist**

erfahren durften.

Die vielen tröstenden Worte, die schönen Karten und Blumen, die grosszügigen Geldspenden, die vielen Zeichen der Freundschaft und die grosse Teilnahme an der Abschiedsfeier haben uns tief berührt.

Herzlichen Dank an Frau Pfarrerin Carola Jost-Franz, dem Männerchor Frohsinn Rafz, dem Männerchor Bachenbülach und dem Organist Urs Wittwer für die einfühlsame Gestaltung des Trauergottesdienstes. Unseren grossen Dank auch an das Team der Palliative Care des Spital Bülach und die Mitarbeiter der Spitex Rafz.

Max, du bleibst in unseren Herzen.

Rafz, im März 2022

Die Trauerfamilie